
ながの環境パートナーシップ会議 

令和７年度通常総会 会議記録 

 

日 時  令和７年６月26日（木） 午後６時から７時30分まで 

場 所  長野市ふれあい福祉センター ５階 大ホール 

出 席者  出席者数71（出席者17＋委任状54 （会員数117）） 

 

 

１ 開 会     事務局長 中野環境保全温暖化対策課長 

定刻につき会員数、出席者数及び委任状の提出数が総会開催定足数を満たしているため、ながの

環境パートナーシップ会議会則第25条の規定に基づき、総会は成立し開会する。 

 

２ あ い さ つ     河西代表理事 

   総会に向けて一言ご挨拶申し上げる。 

昨年、本会で視察したミヤマ株式会社のWorkcation Place花伝舎の取り組みは、企業による里山の

生態系や生物保全多様性の保全活動であった。 

環境変動の中、希少生物の保護活動や家庭ごみの再生利用など、私達が行っている環境保全活

動を続けることは、ますます重要となってきている。 

今ここで長野ビジョン長野市ビジョンを再認識し、目標に向かって各プロジェクトチームとともに活動

されるよう、本日の総会がその活力となるよう、建設的な意見を望む。 

 

３ 議 長 選 出     赤羽副代表理事 

 

４ 議事と主な意見・質疑等 

【第１号議案】 

（1） 令和６年度活動報告について            （事務局、各リーダーから報告） 

（2） 令和６年度収支決算報告について         （事務局から報告） 

（3） 令和６年度監査報告について              （小林監事から報告） 

 

会    員⇒ 

 

事 務 局⇒ 

 

 

会    員⇒ 

 

事 務 局⇒ 

各チームの報告書には、長野市協力課の記載のないチームがあるが、作成したのは事

務局とチームのどちらなのか。 

報告書は各チームが作成しており、イベントへの協力等も含めて協力関係にある組織を

報告いただいたもの。なお、事務局を担当している環境保全温暖化対策課とは全チーム

と関わりがあるが、記載を省略している。 

協力課については、行政との連携がわかるよう各チーム記載してはどうか。市役所部局

の他に学校等を記載しても良いと思う。 

提案の内容、預からせていただく。 

 

 

挙手により採決 → 賛成多数で承認 

 

 

 

 



【第２号議案】 

 (1) 令和７年度運営方針(案)について         （河西代表理事から説明） 

 (2) 令和７年度活動目標･活動計画(案)について  （事務局から説明） 

 (3) 令和７年度収支予算(案)について         （事務局から説明） 

 

挙手により採決 → 賛成多数で承認 

 

 【第３号議案】 

(1) 旅費規程の改正について 

 

挙手により採決 → 賛成多数で承認 

 

 

５ 閉 会      事務局長 中野環境保全温暖化対策課長  

閉会を宣言し、散会した。 

 

 


